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La CQ nel corso del 2023 ha svolto 8 riunioni in presenza. Durante questi incontri 
periodici abbiamo, tra le altre cose, inoltrato all’UQ le segnalazioni pervenuteci 
da parte della popolazione. Nello specifico: Ha collaborato al progetto “SPIN” che 
comprende il rifacimento della ex Casa Comunale. È stato un tema molto 
dibattuto e seguito. Le condizioni dello stabile sono rimaste invariate, sennonché 
è stata sistemata la pavimentazione e l’arredo della sala conferenze. Di questo 
progetto si è anche largamente discusso durante l’incontro con la popolazione 
avvenuto nel mese di ottobre 2023 con le rassicurazioni da parte della 
municipale Cristina Zanini Barzaghi; il secondo tema trattato durante l’incontro 
con la popolazione è stato lo stradario della Valcolla. L’onorevole Badaracco ha 
presentato i prossimi passi necessari alla sua realizzazione. Confermando anche 
il credito approvato per la sua attuazione. La situazione attuale rimane quindi 
invariata, causando non pochi problemi non solo ai privati ma ai piccoli 
imprenditori sempre più presenti sul territorio che hanno difficoltà nel ricevere i 
materiali comandati e la consegna di pacchi in generale se non effettuato tramite 
La Posta ma da altri servizi (UPS, DPD) che non riescono ad orientarsi con i 
navigatori. Si attendono importanti aggiornamenti per il 2024; dopo alcuni anni di 
interruzione causa Covid, nel dicembre 2023 è stato finalmente possibile 
replicare l’evento del consueto pranzo degli anziani. La Commissione ha 
contribuito acquistando e fornendo i panettoni a tutti i partecipanti. Si ringrazia 
L’Associazione amici della Valcolla per l’impegno profuso; la CQ ha anche 
contribuito finanziariamente all’acquisto di materiale didattico per l’Associazione 
genitori Valcolla, materiale utilizzato per svolgere le varie attività dei doposcuola. 
Si ringrazia l’Associazione genitori Valcolla per le numerose attività svolte per i 
bambini del quartiere; ha accolto le numerose segnalazioni dei cittadini che ne 
hanno richiesto l'intervento, inoltrandole all’UQ e riportando alle persone in 
questione la risposta ottenuta. 

 

In genere il seguito che i Servizi dell'Amministrazione hanno dato alle nostre 
segnalazioni è stato abbastanza soddisfacente per quanto riguarda la tempistica 
delle risposte, meno soddisfacente per contro per quanto riguarda il contenuto e 
l’empatia dimostrata. Si ringrazia il lodevole Municipio e i propri collaboratori per 
l'ascolto riservatoci e per le iniziative intraprese, anche sulla scorta delle nostre 
proposte. 



 

 


